



Se enteran diputados en sesión que declaran culpable a Genaro García Luna

En la Cámara de Diputados cuando se estaban discutiendo los dictámenes, llegó la noticia de que Genaro García Luna había sido declarado culpable. “Para informarle a la Mesa Directiva los 5 cargos por los cuales ha sido declarado culpable García Luna, el narcotraficante que estuvo al mando de la Seguridad Pública en el sexenio de Felipe Calderón”, señaló la diputada morenista, Andrea Chávez.



<https://onedrive.live.com/?authkey=%21ADp22xzAC9Vw1WM&cid=75F18D3264FEE48F&id=75F18D3264FEE48F%213118&parId=75F18D3264FEE48F%213101&o=OneUp>